
 
 

 

INDICAÇÃO N° 37 /2020 

 

Pedido de iluminação Pública. 

 

                      Indico, com observância nas disposições regimentais, que seja expedido 

oficio à sua Excelência o Prefeito Municipal, solicitando-lhe que, junto ao setor 

competente, providencie que seja implantado pontos de iluminação pública na Rodovia 

Jose Bueno Miranda em frente à escola do Bairro do Estiva. 

 

 

Justificativa:  

Este é um pedido da população local, tendo em vista que o local fica escuro, 

causando insegurança ao cidadão, A iluminação pública é essencial à qualidade de vida 

em comunidades, pois a iluminação pública previne a criminalidade. 

Fica assim ilustrado no anexo a indicação e posicionamento da referida 

iluminação pública. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço e renovo 

meus votos de elevada estima e consideração.  

 

  

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 18 de fevereiro de 2020 

 

 

Jose Luiz Leonardi 

Vereador 

 

 

https://pt.wikipedia.org/wiki/Criminalidade


 
 

  

Anexo 

 

Iluminação Escola estiva  

 

 

Materiais  

 

3 Postes iluminação 100 Dan 

3 luminárias oval S/vidro 

3 Reles fotos células/ 220 V 

3 Lâmpadas 250 W 

3 Reator 250/ vapor de sódio 

100 metros extensão de rede de iluminação  

 


